



### **Spende für die „Stille Hilfe“. Essenbach.**

Ursula und Harald Sohr spendeten zusammen mit dem Pächter der Tankstelle, Markus Garcia, an die „Stille Hilfe“. Die Spendensumme ergab sich aus dem prozentualen Erlös aus dem Kühlschrank im Verkaufsraum der Shell-Tankstelle, der seit August regelmäßig mit Fleischmanns Fleisch- und Wurstwaren bestückt wird.

Die Vereinsvorsitzende der „Stillen Hilfe“, Petra Dreier, dankte ihnen ganz herzlich dafür. „Zum Glück spendeten auch im letzten Jahr trotz der schwierigen Zeiten viele Menschen und auch Firmen an unseren Verein. Und jede Spende kommt zur Gänze den bedürftigen Menschen zugute“.